Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Octubre, 2021



Vicepresidenta y director SNS supervisan hospitales del Este



República Dominicana. –La vicepresidenta de la República, Raquel Peña y el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, agotaron este sábado una agenda de trabajo en las provincias Higüey y La Romana, que abarcó la supervisión de hospitales y obras sanitarias.

La agenda inició en Higüey, con la también coordinadora del Gabinete de Salud, Raquel Peña y el doctor Lama, en la eucaristía realizada en la Basílica Nuestra señora de La Altagracia, presidida por el arzobispo de Santo Domingo, Monseñor Francisco Ozoria, con motivo de los 100 años de la coronación de la Virgen.

Posteriormente, supervisaron los avances en los trabajos de habilitación de la nueva Unidad de Quimioterapia del Hospital General y de Especialidades Nuestra Señora de La Altagracia (HGNSA). Allí, tras conversar con el personal, ponderaron la importante obra sanitaria que evitará el traslado de pacientes a otras localidades para tener acceso a estos servicios.

Dirección de Comunicaciones SNS 02 de octubre, 2021



SNS premia regionales y provincias destacadas en gestión odontológica



Santo Domingo. – Con la presencia de la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, el Servicio Nacional de Salud (SNS) premió este domingo dos regionales, tres provincias y dos gerencias de salud, por la buena gestión de los servicios odontológicos en el sector público.

Durante la actividad, realizada a través de la Dirección de Odontología, fueron galardonados los Servicios Regionales de Salud Norcentral y Cibao Occidental; las provincias Santiago Rodríguez, Azua de Compostela y Puerto Plata; al igual que las gerencias de salud Santo Domingo Oeste y Norte, por su excelente desempeño en el primer año de la actual gestión.

En este evento, enmarcado en la celebración del Día del Odontólogo, también fueron reconocidos los doctores Flor Montes de Oca, Leonardo Erickson y Mena Valerio, además del expresidente Hipólito Mejía, por sus aportes en políticas de salud bucal, docencia e investigación.

Dirección de Comunicaciones SNS 03 octubre, 2021



SNS continúa fortaleciendo unidades de servicios en los hospitales



Santo Domingo. - Con una inversión valorada en RD\$36,531,624.92, el Servicio Nacional de Salud entregó este lunes nuevos equipos en cuatro hospitales de esta provincia, para continuar la respuesta oportuna a la demanda de servicios en los centros de La Red Pública.

En esta ocasión, fueron equipados los hospitales Salvador B. Gautier, Pediátrico Hugo Mendoza, Materno Reynaldo Almánzar y Materno Infantil Santo Socorro.

"Estamos dándole continuidad a lo dispuesto por el presidente Luis Abinader, y como parte del compromiso del SNS con los hospitales hoy hacemos este equipamiento en esos centros de salud para seguir fortaleciendo las diferentes unidades de servicios", indicó el doctor Mario Lama durante las entregas.

Dirección de Comunicaciones SNS 04 octubre 2021



SNS entrega 12 millones en equipos al hospital Ricardo Limardo de Puerto Plata



Puerto Plata. -Con el objetivo de eficientizar la prestación de servicios que se ofrecen en el Hospital Docente Ricardo Limardo, el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, entregó este viernes nuevos equipos médicos al centro de salud, valorados en RD\$12,582,048.31.

El hospital recibió un electrocardiógrafo con carro, tres incubadoras neonatales para UCI, seis camas de cuidados intensivos con balanza, seis monitores de signos vitales, seis ventiladores de adultos, cuatro lámparas de fototerapia, dos aspiradores quirúrgicos rodables y un desfibrilador, para fortalecer la respuesta ofrecida a la alta demanda de pacientes.

"La intención es que los hospitales funcionen a toda capacidad, que las unidades de servicio estén debidamente equipadas y al servicio de la población", enfatizó el doctor Lama.

Dirección de Comunicaciones SNS 08 de octubre 2021



Director SNS presenta situación Red Pública en Mesa de Coordinación Cooperación Internacional



Santo Domingo. -El director del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, participó este lunes en la Mesa de Coordinación de Cooperación Internacional- RD, sector Salud, realizada en el Ministerio de Relaciones Exteriores, con la participación, además, de los ministerios Salud Pública, Hacienda, Economía, Planificación y Desarrollo y socios cooperantes que contemplan acciones en el área de salud.

En el marco de esta actividad, el doctor Lama presentó un panorama sobre la modalidad de financiamiento de la Red hospitalaria y del Primer Nivel de Atención, que componen la prestación de los servicios públicos de salud, destacando la importancia del apoyo de los cooperantes internacionales y la colaboración de entidades nacionales para poder robustecer el financiamiento y así fortalecer la calidad de la atención que se ofrece en los centros públicos de salud.

Dirección de Comunicaciones SNS 11 de octubre 2021



MSP y SNS resaltan efectividad contra COVID-19 del medicamento Regen-Cov



Santo Domingo. - El Ministerio de Salud Pública y el Servicio Nacional de Salud presentaron este jueves la estrategia nacional aplicada con el nuevo medicamento Regen-Cov que busca disminuir el porcentaje de hospitalización en cuidados intensivos en pacientes con COVID-19.

Hasta el momento, su aplicación tiene un resultado excelente. Unos 65 pacientes han recibido la dosis en dos semanas y hay disponibles unas 760 para quienes requieran este medicamento altamente efectivo para evitar complicaciones.

En rueda de prensa, junto al director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama y viceministros de Salud Pública, el doctor Daniel Rivera informó que el Gobierno invirtió unos 85 millones de pesos en una primera partida del medicamento y se está gestionando otra cantidad por la respuesta que está dando la aplicación de este, el cual, con una sola dosis sirve para cubrir al paciente con anticuerpos para evitar agravarse.

Dirección de Comunicaciones SNS 14 de octubre, 2021



Titular SNS juramenta nuevo director del Hospital Regional Antonio Musa en SPM



San Pedro de Macorís. - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, @drmariolama, juramentó este viernes al doctor Ane Mariñez Wessigk como el nuevo director del Hospital Regional Antonio Musa, en sustitución de galeno Gabriel Rubio.

El nuevo incumbente del hospital de San Pedro de Macorís, que actualmente es sometido a un proceso de remozamiento, indicó que trabajará para seguir elevando la calidad de los servicios que presta el centro perteneciente al Servicio Regional de Salud Este.

Dirección de Comunicaciones SNS 15 de octubre, 2021



Director SNS entrega equipos a Direcci**ó**n de Odontolog**í**a



Santo Domingo. -El director del Servicio Nacional de Salud, @drmariolama, entregó este lunes 18 autoclaves a vapor de 21 litros, a la Dirección de Odontología del SNS para ser distribuidos en igual cantidad de hospitales a nivel nacional.

El director de Odontología, doctor @Mariorafaelbournigal, destacó que estos equipos de última tecnología se utilizan para esterilizar los instrumentos, evitando un sin número de enfermedades.

Recordamos que octubre es el mes del Cuidado de la Salud Bucal y el SNS también está desarrollando actividades y operativos para promover una correcta salud oral en la población.

Dirección de Comunicaciones SNS 18 de octubre 2021



SNS recibe equipos de USAID



Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, recibió equipos médicos y de protección personal, de parte de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

Dirección de Comunicaciones SNS 18 octubre, 2021



Titular SNS recibe vista del embajador de Isra



Santo Domingo. El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), @drmariolama, recibió hoy en su despacho al embajador del Estado de Israel (Daniel Biran Bayor, con quien conversó acerca de cooperación y alianzas en materia de salud.

Dirección de Comunicaciones SNS 19 de octubre, 2021



SNS instalar**á** Unidad de Hemodi**á**lisis en Hospital de Neiba



Santo Domingo. El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó este jueves que desarrolla un proyecto para la instalación de Unidad de Hemodiálisis en el Hospital San Bartolomé de Neiba, con una inversión que supera los 22 millones de pesos en infraestructura y más de 16 millones en equipamiento.

El proyecto será implementado a finales de 2022 o principios de 2023, tal como anunció el titular del SNS, doctor Mario Lama, durante una visita al referido hospital el pasado 25 de septiembre, para la presentación de las memorias del primer año de gestión del actual director del centro.

Esta iniciativa del Servicio Nacional de Salud se implementará con el objetivo de fortalecer la respuesta a más de 30 pacientes renales de la región Enriquillo. La noticia fue recibida con regocijo por los moradores de la región, una vez instalada la Unidad, ya no tendrán que trasladarse a otros lugares para recibir los referidos servicios.

Dirección de Comunicaciones SNS 21 de octubre, 2021



SNS entrega nuevos equipos al Hospital Salvador B. Gautier valorados en RD\$5,8 millones



Santo Domingo. - El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, entregó este lunes nuevos equipos al Hospital Salvador B. Gautier, con una inversión de RD\$5,809,727.42.

Esta es la tercera visita que realiza el doctor Lama a ese centro de salud en menos de tres meses, en total han sido entregados más de 30 millones de pesos en equipos.

En esta ocasión, el centro recibió un autoclave con capacidad de 300 litros, tres neveras de 12 pies para medicamentos, dos centrífuga de 24 tubos, cinco bandejas de cirugía mayor y dos de ortopedia, dos lavadoras industriales hospitalarias de 65 libras, diez vitrinas en acero inoxidable para material estéril e industrial, dos secadoras industriales de ropa de 65 libras, ocho sillas de ruedas para adultos, dos silla de ruedas para traslado de niños y adolescentes, cinco camillas de examinación de tres posiciones, 15 camillas tipo diván para examinación, un equipo de Rayos X dental de pared con revelador y diez pies de suero.

Dirección de Comunicaciones SNS 25 de octubre, 2021



Director SNS recibe a ministro de la Presidencia



Santo Domingo. oy recibimos al ministro Administativo de la Presidencia y presidente del Partido Revolucionario Moderno, Jose Paliza.

Además, estuvo a Andrés Cueto Administrador Edenorte, Lucildo Gómez, Ulises Rodríguez director Proindustria, diputado Federico Reynoso y Rosa Santos gobernadora de Santiago

Dirección de Comunicaciones SNS 26 de octubre, 2021



Director SNS y embajador de Israel se reúnen nueva vez



Santo Domingo. El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, sostuvo hoy un nuevo encuentro con el embajador de Israel en República Dominicana, Daniel Biran Bayor, con el propósito de fortalecer las relaciones institucionales y evaluar la posibilidad de establecer acuerdos bilaterales.

Dirección de Comunicaciones SNS 28 de octubre, 2021



Primera dama, SNS y Senasa realizan jornadas de prevención para detección oportuna del cáncer de Mama



Samaná. -La primera dama Raquel Arbaje, el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Seguro Nacional de Salud (Senasa) informaron este sábado que durante este mes de octubre han sido atendidas alrededor de 1,300 pacientes en jornadas gratuitas realizadas en las unidades móviles para detectar el cáncer de mama.

Durante el evento con el que concluyeron las actividades del Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, las entidades indicaron que 473 de estas pacientes fueron referidas para seguimiento a los establecimientos priorizados del Programa de Detección Oportuna del Cáncer, más próximos a su lugar de residencia.

Al ofrecer sus palabras, Arbaje reiteró la importancia de realizarse los chequeos preventivos y afirmó que este programa, cuyo lema es ¡Chequéate!, continuará de manera gratuita hasta el año 2022, tanto en los hospitales del SNS como en las unidades móviles que visitarán distintos puntos del país.

Dirección de Comunicaciones SNS 30 de octubre, 2021



